

# Kongress 2023

## Abstract

### Drogentodesfälle und polizeiliche Drogenprävention im Landkreissetting

- Ilona Gerstung

Nahezu alle jungen Menschen werden früher oder später mit legalen, die meisten auch mit illegalen Drogen konfrontiert. Wie sie sich dabei entscheiden, ist nicht zuletzt davon abhängig, wie gut sie auf die Situation vorbereitet wurden. Wissen über die Gefahren und Folgen des Konsums ist dabei ein wesentlicher Faktor.

Die polizeiliche Drogenprävention hat eine zentrale Bedeutung bei der Bekämpfung von Rauschgiftkriminalität. Sie fokussiert die Normenverdeutlichung hinsichtlich des Umgangs mit Drogen und die Vorbeugung drogenbedingter Verkehrsverstöße und Gewaltstraftaten sowie den Jugendschutz. Polizeioberkommissarin Ilona Gerstung vom Referat Prävention des Polizeipräsidiums Ludwigsburg informiert über Inhalte und Umsetzung polizeilicher Drogenprävention in Baden-Württemberg.